

あくね



9月

No.210

保険税はこんなにしてきまる

一世帯当たり三千七四〇円



国民健康保険は、みなさま方が病気やけがなどされて、医者の治療を受けられたときの医療給付と、病気にからぬための予防注射や保健指導などをおもな事業としています。その保険税のきめ方をご説明いたします。

（倍約四千二百万円）は、国からの補助金として交付されます。

さくに申しますと、国の補助金で足りない分を、みなさまから保険税でいただいているのです。

では次に、保険税はどんなにしきめられるのでしょうか。

倍約四千二百万円）は、国からの補助金で足りない分を、みなさまから保険税でいただいているのです。

では次に、保険税はどんなにしきめられるのでしょうか。

作年の実績を参考

まず、被保険者であるみなさまの、一年間の医療費総額の見込みをたてます。これは、昨年度の実績を基礎にして算定しますのでほぼ正確な数字を見込むことができます。

昭和三十九年度の医療費総額の見込み額は、一億四八五万円となりました。これから、みなさまが窓口でお支払いになる一部負担金を要りますと、六千六二万円になります。これが、国民健康保険で支払う医療費になるのです。

この制度は、社会保障の一環として、だれでもたやすく医者にかかるため、法律の定める基準によってつくられた税金です。みなさまが医者の治療を受けらるには、医療の給付をはじめ、いろいろな経費が必要です。保険税は、これらに要する経費にあつて、法律の定める基準によつてつくられた税金です。

みなさまが納めていただく保険税だけでは、この国民健康保険の事業はできないのです。これにこれを一部負担金とよびます。

保険税増額の原因は

さて、市の保険税の総額を一世帯当たりになおすと、平均六千九四円となります。しかし、このは

か、国庫補助金や昨年度からの余剰もありますので、これなども差し引くわけです。

今年の保険税は、二千四五〇万円で足りる見込みになります。これ

を一世帯当たりに平均すると、三千七四〇円となり、昨年より約一千円の増加になるようです。

この増加したのは、今まで世帯主も家族同様半分を保険でみていたのを、昨年の九月から、世帯主は七割を保険でみるようになったの

で、保険で支払う医療費が、急に増えたのがおもな原因です。

そのほか、みなさまが病気やけがで、医者の治療を受ける回数も急に増えています。調べてみますと、保険から支払うお金は、昨年

に比べて、一世帯当たり一千七〇八円の増加になっています。

また、保険事業に必要な人件費や事務費は、ほとんど国でみます

ので、前にご説明いたしました保険税の増加分は、全部みなさま方の医療費に当ることになります

今まで、みなさま方が毎年医療関係でお支払いになつたお金を、

場所は、山之田の高台で、眼下に黒之浜部落が開け、祖先の靈も、部落をながめながら、喜びのことと思います。

当日は、おともらいをすませ、部落の踊りも出て、お祝いしました。

黒之浜部落は、前を魚流で有名高い黒之浜川にのそみ、棲地に二百戸の世帯がひしめき合つているので、早くから共同納骨堂の建設がのぞまれていました。

さいわいに、市内西目の飛

表
紙
黒之浜部落に、共同納骨堂が完成しました。

鉄筋コンクリートの入母屋造り（二二坪）で、工費一六〇万円（市の補助四十万円）の、りっぱなお寺のようなのです。

個人でつければ、十万円もかかるのが、わづかの経費でできたので、新生活運動の一端になりました。大いへん喜ばれています。

黒之浜部落は、前を魚流で有名高い黒之浜川にのそみ、棲地に二百戸の世帯がひしめき合つているので、早くから共同納骨堂の建設がのぞまれていました。

さいわいに、市内西目の飛

松に、県下でも始めての共同納骨堂ができたので、それを参考にして、みんなの力で造りあげたものです。

三十九年度 九千二十五円
三十七年度 五千五一九円
三十八年度 七千六四七円

というように、毎年約二千円づつ増加していることがわかります。ですから、保険税以上に医者



今年の1月に決定された、戦没者の叙位祝典にもう勲章の、第一回目の伝達式が行なわれました。

八月一七日、阿久根市中央公民館で、各々遺族ご出席の上、市長からそれぞれ伝達されました。これは大東亜戦争初期になくなられた方々で、今後つきぎに、その後の方々も発表があり、勲章の伝達があることと思われます。

このは大東亜戦争初期になくなられた方々で、今後つきぎに、(元)中村兼雄(妻)早水ヨシノ(娘)川路基太郎(父)川路基太郎(母)山下清定(夫)福田吉助(妻)西目(女)松林礼子(夫)大川(母)松林岩吉(娘)岩吉(夫)大川

勲八等旭日章 川路基太郎
勲八等旭日章 中村佳志雄
(父)中村兼雄(妻)早水ヨシノ(娘)川路基太郎(父)川路基太郎(母)山下清定(夫)福田吉助(妻)西目(女)松林礼子(夫)大川(母)松林岩吉(娘)岩吉(夫)大川

勲八等旭日章 早水英次郎
(妻)早水ヨシノ(娘)川路基太郎(父)川路基太郎(母)山下清定(夫)福田吉助(妻)西目(女)松林礼子(夫)大川(母)松林岩吉(娘)岩吉(夫)大川

勲八等旭日章 前平半助
(妻)前平ゼンヅル(折口)西目(父)江口直助(母)青野松雄(夫)青野道雄(母)青野仁吉
(兄)猿葉仙太郎(四目)

相続税とは

相続税とは、父が死亡して、子どもや妻が財産を相続したとき、その財産の価格に応じて納める税金を、相続税と申します。

ではいつたいどれくらいの財産を相続したら、税金がかかるのでしょうか。

それにはまず、相続した財産の価格から、相続人の数に関係なく二五〇万円を差し引きます。

そうして、さらに相続人一人に

つづいて、それが生きている父が死亡して、子どもや妻が財産を相続したとき、その財産の価格に応じて納める税金を、相続税と申します。

反対に、多いときは、財産を残した人がなくなったら日の翌日から六ヶ月以内に申告して、納税していただることになります。

ところで、それでは生きているうちに財産を分けておけば、相続税は払わないでもするのではない

かと、お考えの方があるかも知れません。

それには、財産をただで別けてもらつたときには、贈与税を納めていただく制度になっています。

つまり、相続税を完全なものにするため、贈与税を補つておけます。

かりになつていただけたかと思いま

ますが、もしも財産を相続された

ようなときは、税務署に直接ご相談なさるのが一番かと思います。

税金が多いとか、財産のほとん

どが不動産のような場合には、何年かに分けて納める方法もあります。そうしてなお、税務署では、

毎月五、十五、二十五日を、税の相談日としていますので、ご連絡なくご相談ください。

戦没者に勲章を伝達

第一回十一名の方々に

勲八等旭日章 井手上直吉
(父)井手上善助(孫)川路基太郎

たとえば、相続人が五人のときには、二五〇万円と五〇万円の五人が基礎控除ということになります。

ですから、相続した財産が、この基礎控除よりも少ないときは、申告も納税もしくてよいことに

なっています。

式後、ご遺族の方々は、市長や議長、来賓の方々とともに記念撮影をして別れました。

ご遺族の方々の顔にも、当時からのご苦労がしのばれるような気がしました。わたくしども、故人の徳をしのぶとともに、これらのご遺族の方々のご多幸をお祈りしたいものです。

反対に、多いときは、財産を残した人がなくなつた日の翌日から六ヶ月以内に申告して、納税していただることになります。

ところで、それでは生きているうちに財産を分けておけば、相続税は払わないでもするのではないかと、お考えの方があるかも知れません。

王はこの頃のむこに、自分と競車レースで勝った者に重をあたえると納束しました。

しかし、十三人の若者は、王に勝つことができません。これを聞いた小アジアのリディアのヘロベスは、海神ボセイントに折って、黄金の馬車と神馬をさすかり、みごとに王に勝つて、姫と結婚しました。

ヘロベスはセウス神をあがめるため一大競技会をもよおしますが、これがオリンピックの起源と言い伝えられます。

神話のいろいろ

オリンピックの起源

ヘロベスとオイノマオスはビラボダメイアという美しいお姫さまいました。

王はこの頃のむこに、自分と競車レースで勝った者に重をあたえると納束しました。

王はこの頃のむこに、自分と競車レースで勝った者に重をあたえると納束しました。

王はこの頃のむこに、自分と競車レースで勝った者に重をあたえると納束しました。

家庭相談員

さる8月1日から、市の福祉事務所に、家庭児童相談室をもうけています。

ここには、家庭相談員(2人)がいて、児童問題について、すべての方々の相談に、気軽に応じることになっています。相談内容は、①児童や妊娠中の福祉に関すること②助産施設や母子寮、保育所の入所措置に関すること

③その他児童問題金般に関するこ

家庭相談員は、学校、警察、児童みなしさま方のご家庭を訪問したりして、児童を明るく、健全に育つよう、側面から応援するのがその仕事です。もし、子どもさんのことでお困り委員か家庭相談員にご相談ください。

それには、財産をただで別けてもらつたときには、贈与税を納めています。それだけでなく、贈与税を完全なものにするため、贈与税を補つておけます。

以上で、おおよそのことはおわかりになつていただけたかと思いま

すが、もしも財産を相続された

ようなときは、税務署に直接ご相談なさるのが一番かと思います。

税金が多いとか、財産のほとん

どが不動産のような場合には、何年かに分けて納める方法もあります。そうしてなお、税務署では、

毎月五、十五、二十五日を、税の相談日としていますので、ご連絡なくご相談ください。

新涼、残暑、台風と、九月の天候は複雑ですが、さすが秋の気配も濃くなります。

新学期を迎える児童生徒、夏のけだるさを吹きとばして、能率をあげる職場、みのりの秋を迎える準備で忙しくなる農家など、それぞれ新しい目標に進む月です。

夏ばてを回復 夏の間にいためつけられた体を回復することが、またいせつです。涼しくなると、満氣

がないので、体型の筋肉がよく細胞の活動が盛んになります。

そのため、食欲もましできます。家庭をあすかる主婦の腕の見せどころという月です。

とはいものの、あまり食べすぎると、かえって胃腸をこわします。この季節には、寝冷えからくる下痢をおこしやすいので、と

くらしの しおり

夏着の始末 **かえり**
残暑も

台所の能率 **かえり**
収穫期をひ

農家では、秋
変色したり、虫にくわれたりして

どおいて、食堂風に工夫した農家も受けます。忙しい時のため、そんな手軽な改造はいかが

くに、子どもさんは注意が肝要です。
来年着られなくなることがあります。

やよこれをそのまましておくと、台風へのそなえはいかがですか。予防できるものを、平時にじゅうと研究しておくと、いざというときは役に立つものです。

お年寄りに感謝を

九〇歳以上三十名



九月十五日は、お年寄りの日です。

わが国の高齢人口は年々増加し、老人に関する対策もいろいろ検討され、老後の生活を明るく豊かなものにしようと、努力されています。

このことは、単にお年寄りだけでなく、すべての人々にとってもうれしいことです。

この日を新たにして、みんなが理解し合い、老後の福祉を確保し平和な家庭や明るい社会をつくるよう努力したいものです。

現在市内に九〇歳以上の年寄りが三〇人おり、八〇歳

以上夫婦健在の方が五組あります

これらの方々は、明治の初期、

あるいはその前から、それぞれの地域で働き続け、わたくしとも

田平カメイツ 92歳11月 段
大平 カメ 92歳8月 波留
中島 ジン 92歳7月 波留
牛之浜 佐余 92歳6月 波留
松林 長太郎 92歳5月 波留
牛之浜 佐余 92歳5月 波留
竹下 直哉 92歳3月 大丸
前平 アキ 92歳0月 新町
牛之浜 佐余 91歳9月 かし之四
赤木 ミヅ 91歳7月 本町
春田波津計佐 91歳7月 本町
楠田 毛久 91歳7月 高橋町
中村典義 91歳4月 川畠
赤木 ミヅ 91歳6月 川畠
楠田 波留 91歳5月 波留
中村 新助 91歳4月 黒之上
宇都ケサ 90歳7月 馬見塚
川畠 伝助 90歳8月 川畠
川上 イコ 90歳5月 飛松
岩崎源右エ門 90歳5月 飛松
坂下 タヨ 90歳4月 横口東
神田 金藏 94歳4月 仲仁田
浜崎 ケサ 94歳3月 藤本
下南 佐平 93歳9月 沼無下
中津浜 末魯 93歳5月 矢木野
若松 ハツ 94歳8月 尾崎
馬見塚 90歳6月 岩崎源右エ門
飛松 90歳6月 岩崎源右エ門
横口東 90歳2月 23日 秋分の日
楠田 21日 道路損傷現地検討会
波留 22日 植え付け始まる
中村 23日 秋分の日
新助 24日 第三百日喰ジフテリ
波留 25日 ヤ予防接種始まる
宇都ケサ 26日 出水地区柑橘競争大会
馬見塚 27日 母子資金貸付申込納期

田平カメイツ 92歳11月 段
大平 カメ 92歳8月 波留
中島 ジン 92歳7月 波留
牛之浜 佐余 92歳6月 波留
松林 長太郎 92歳5月 波留
牛之浜 佐余 92歳5月 波留
竹下 直哉 92歳3月 大丸
前平 アキ 92歳0月 新町
牛之浜 佐余 91歳9月 かし之四
赤木 ミヅ 91歳7月 本町
春田波津計佐 91歳7月 本町
楠田 毛久 91歳7月 高橋町
中村典義 91歳4月 川畠
赤木 ミヅ 91歳6月 川畠
楠田 波留 91歳5月 波留
中村 新助 91歳4月 黒之上
宇都ケサ 90歳7月 馬見塚
川畠 伝助 90歳8月 川畠
川上 イコ 90歳5月 飛松
岩崎源右エ門 90歳5月 飛松
坂下 タヨ 90歳4月 横口東
神田 金藏 94歳4月 仲仁田
浜崎 ケサ 94歳3月 藤本
下南 佐平 93歳9月 沼無下
中津浜 末魯 93歳5月 矢木野
若松 ハツ 94歳8月 尾崎
馬見塚 90歳6月 岩崎源右エ門
飛松 90歳6月 岩崎源右エ門
横口東 90歳2月 23日 秋分の日
楠田 21日 道路損傷現地検討会
波留 22日 植え付け始まる
中村 23日 秋分の日
新助 24日 第三百日喰ジフテリ
波留 25日 ヤ予防接種始まる
宇都ケサ 26日 出水地区柑橘競争大会
馬見塚 27日 母子資金貸付申込納期

田平カメイツ 92歳11月 段
大平 カメ 92歳8月 波留
中島 ジン 92歳7月 波留
牛之浜 佐余 92歳6月 波留
松林 長太郎 92歳5月 波留
牛之浜 佐余 92歳5月 波留
竹下 直哉 92歳3月 大丸
前平 アキ 92歳0月 新町
牛之浜 佐余 91歳9月 かし之四
赤木 ミヅ 91歳7月 本町
春田波津計佐 91歳7月 本町
楠田 毛久 91歳7月 高橋町
中村典義 91歳4月 川畠
赤木 ミヅ 91歳6月 川畠
楠田 波留 91歳5月 波留
中村 新助 91歳4月 黒之上
宇都ケサ 90歳7月 馬見塚
川畠 伝助 90歳8月 川畠
川上 イコ 90歳5月 飛松
岩崎源右エ門 90歳5月 飛松
坂下 タヨ 90歳4月 横口東
神田 金藏 94歳4月 仲仁田
浜崎 ケサ 94歳3月 藤本
下南 佐平 93歳9月 沼無下
中津浜 末魯 93歳5月 矢木野
若松 ハツ 94歳8月 尾崎
馬見塚 90歳6月 岩崎源右エ門
飛松 90歳6月 岩崎源右エ門
横口東 90歳2月 23日 秋分の日
楠田 21日 道路損傷現地検討会
波留 22日 植え付け始まる
中村 23日 秋分の日
新助 24日 第三百日喰ジフテリ
波留 25日 ヤ予防接種始まる
宇都ケサ 26日 出水地区柑橘競争大会
馬見塚 27日 母子資金貸付申込納期



お知らせ板

自作農資金

農業委員会では、ただ今、自作農資金など申し込みを受付けています。

期限は月末日まで

ですが、直接市の農業委員会に、早めにお申しあげください。

農地取得資金

年利三分五厘 七〇万円まで

年利三分五厘 八〇万円まで

年利三分五厘 三〇万円まで

年利三分五厘 四〇万円まで

災害資金 総持資金

簡易保険増強月間

阿久根保険便局では、九月を「簡易保険増強月間」として、簡易保

簡易保険は、市町村などに融資され、みなさまの学校や道路などの建設費にあてられます。

そうして将来あなたの生活を明るく豊かにする大切な資本にもなっています。

です。

松くい虫の駆除

簡易保険努力しています。

ただ今、市内各地に松くい虫が発生しているようです。松くい虫の駆除は、早期発見して葉で駆除するか、切り倒して皮をはぎ焼却する以外には方法はありません。

被害をもつとも最小限度にいい

止めるために、自分の山をよく見て回りましょう。もし気付いたら早期防除するか、市の農政課にご相談ください。

基本選挙人名簿調整

毎年九月十五日は、基本選挙人名簿と、西区農業調整委員会委員選挙人名簿の調整期日です。

すでに、各区長さんをつうじて賃格調査をお配りしたので、もう提出ください。たと思いますが、

お忘れの方はすぐ選挙管理委員会これます。されると、次年に行なわれる公職選挙人名簿に登録されることになります。

大島は一年中開放

海水浴客でにぎわった夏の大島は一応終りましたが、一年中いつでも開放しています。珍客や家族の慰安にご利用ください。秋の大島はまた格別いいものです
阿久根発 9.40 11.30 13.30 15.30
大島発 10.40 13.00 14.20 16.30



校庭の地ならしを奉仕

大川小学校では、さる8月6日、PTAの役員100人、校庭の地ならしを奉仕しました。

すつかりきれいになつた校門附近には池もでき、新学期に登校してきた子どもたちを喜ばせました。

ア…ン…テ…ナ



盛況の青果市場

8月から業務を始めた青果市場は、盛況を呈しています。品物によっては高値を取れたり、市外からの出荷もあつたりしています。わたくしたちの市場ですから、農家の皆さん、みんなでよりよく育てたいものです。



農業タイヤル

再編成が望まれる

グループで農業構造改善

農村三作運動をすすめる中で「新しい農業者の仲間をつくる」というスローガンは、農業構造改善の必須条件であり、もつとも大切なことです。

先月号に、農業構造改善をする

のはタメだと申しました。

しかし、そのタメもばらばらではどうにもなりません。経営規模が小さければ小さいほど、グループ活動をすすめなければなりません。

ちかごろ、咽喉頭が麻痺して、食物をのみこめずに、死亡する悪性のものがでています。

まっ暗な風速の悪い牛舎から、天気のよい日には涼しい木蔭につなぎ、きれいな水ややわらかい草を食べさせて、夏バテしないようにしてください。

破風壇を早目に

9月は台風の月です。風で枝や葉をいためると、カイコウヤソウカ病の発生源になります。早目に破風壇を完備しましょう。

ダニ類やヤノネを防除するとともに、温州、夏柑とも果実が肥大するときですから、苦土欠乏にならないように注意してください。

出穂前の管理を大切に

せつかくの暑い夏間につくりあげた稻も、穂の出る前が大切です。

出穂前14日目ごろの肥料が重要です。肥料ざれの稻には、硫安2キロから2キロ半の追肥が必要でしょう。穂首いもち病にはブリエスMか水銀粉剤を出穂前一週間と、穗抽期の2回、もんがれ病には、出穂前にモンセット粉剤を、いもち病もんがれ病同時防除には、モンケイ粉剤を散布してください。

秋ウカも出ます。たんぽの中ほどをよく見回り、早く発見して、BHC粉剤を散布しましょう。

大きな成果であり、团结で苦境をのり越えたい例だと思います。

阿久根市内には、八〇余りのグループがあります。この数は、決して少ない数ではないのですが、それらがじゅう分な活動をしてい

るか、実績のあがる最短コースをすすんでいるかに問題があるわけです。

阿久根市では、グループ活動がどんなに大切かを思い、数年前から十万余円の育成金を出して、グループを育ててきました。

このあたりで、市もグループ員も、グループのあり方を再検討してみる必要があると思います。

そこで、さる八月十七日、市内グルーブの代表者の方に集まって

もう一度、これからの「仲間づくり」をするために、いろいろと話し合っていただきました。

しかし、なかには一人で二つ以

て連絡機関に終つたりしている場合もあります。

阿久根市では、グループ活動がどんなに大切かを思い、数年前から十万余円の育成金を出して、グループを育ててきました。

このあたりで、市もグループ員も、グループのあり方を再検討してみる必要があると思います。

三〇九人も仲間がいるのですから、お互いに励まし合つたり研究したりする、若い仲間の

集団をつくることが必要で

あるし、目的と同じくするグループ内の連絡する機会をもたないグループが、たくさんあります。

グループ間の連絡協議会をつくっているのは、四日クラブと生活改善グループぐらいのもので、果樹・畜産・一般農研など、ばらばらのものが多く、よいリーダーをもつたグループは別として、一般的には活動が停滞したり、單なる

連絡機関に終つたりしている場合もあります。

阿久根市では、グループ活動がどんなに大切かを思い、数年前から十万余円の育成金を出して、グループを育ててきました。

これらのほとんどの方は、グループにも加入せず、コソコソと自ら十万余円の育成金を出して、グループを育ててきました。

このあたりで、市もグループ員も、グループのあり方を再検討してみる必要があると思います。

そこで、さる八月十七日、市内グルーブの代表者の方に集まって

同時に果樹試験場長の講演も予定されていますので、ご希願の方はおいでください。

阿久根小学校講堂で、総会が開かれます。

午前中は山下の園田地区で現地視察を行ない、午後は阿

出水地区 柑橘振興大会



一 おくやみ(七月分) 一

八時	小村	花田	近藤	若林	田上	堀本	石原	吉野	元井	高橋	松木	新橋	西	北	大庭	十河	77	波	
55	10	79	3	87	59	87	0	70	83	55	63	34	83	西	北	大庭	十河	77	波
57	79	3	87	59	87	0	70	83	55	63	34	83	西	北	大庭	十河	77	波	
55	10	79	3	87	59	87	0	70	83	55	63	34	83	西	北	大庭	十河	77	波
57	79	3	87	59	87	0	70	83	55	63	34	83	西	北	大庭	十河	77	波	